
Compte rendu CA du
24/09/2024

Ordre du Jour

1. Point sur les affiliations et licences 1
2. Interclubs 2
3. Révision du budget 2024-2025 2
4. Emploi Comité 2
5. Questions Diverses 2

Présents
Guillaume Prieto - Patrick Fageol - Roxane Cerize - Mathieu Trufley- Nicolas Vicart- Fabrice
Bulteau - Fabienne Margueritte - Erwan Michaux

Absents Excusés
Ludovic Culleron - Pierre-Julien Viailly- Vincent Lefebvre

Réunion

Début de séance à 19h40

1.Point sur les affiliations et licences
35 clubs affiliés à ce jour. Parmi les clubs de la saison dernière, seul celui de Montmain n’est pas
encore réaffilié mais un contact récent avec le club indique qu’ils vont bien le faire. Le nouveau
club affilié de Belbeuf compte déjà une soixantaine de licenciés.

Le club de Bois Guillaume s’est vu refusé son affiliation par la Ligue car leur politique de
licenciation est différente de celle imposée par le règlement de la fédération, c'est-à-dire que tous
les adhérents doivent être licenciés à la FFBAD et non pas une partie à la FFBAD et une partie à
une autre fédération. Il en est de même pour l’ASPTT Rouen qui souhaitait également se réaffilier
cette saison.

Blangy comme annoncé en fin de saison dernière revient dans le giron fédéral.

Même si le mois de septembre n’est jamais trop représentatif nous avons déjà 2 490 licenciés au
Comité ce qui est un très bon départ par rapport aux saisons antérieures.



2. Interclubs
Deux points ont été évoqué:

- La D1 est incomplète d’1 équipe. Nous allons proposer à Barentin, qui a été relégué pour
non-respect du règlement 2 saisons, de rester en D1 sous conditions.

- Le nombre d'équipes est de 99. Dont 51 équipes en D3, le règlement indique qu'au-delà de
48 équipes en D3 une nouvelle division, D4, sera créée, la D3 serait alors limitée à 4
poules de 8. Un appel pour compléter la D4 sera effectué sous un délai court car la date du
début du championnat est proche.

3. Révision du budget 2024-2025
Le budget a été revu en session et sera présenté en assemblée générale.

4.Emploi Comité
En septembre nous avons eu le départ de Maud et la reprise par Raphaël que vous pourrez
rencontrer à l’AG.

Pour l’instant nous n’avons pas de problème avec Raphaël, il est réactif et investi dans ce qu’il fait.
Il a commencé les actions IDEFHI. Le weekend du 21/22 septembre il était au château de
martainville pour les journées du patrimoine avec une exposition sur le thème du sport. Le public
était assez âgé, et quelques petits-enfants ont bien voulu découvrir le badminton autour du
Airbadminton. Cette action ne sera pas reconduite.

5.Questions Diverses
- Prochaine réunion le 28/10/2024

________

Acronymes pour mieux comprendre les comptes-rendus
DAD: Dispositif Avenir Départemental
DAR: Dispositif Avenir Régional
DAN: Dispositif Avenir National
SAN: Suivi Avenir National
BAC: Brassage d'Accession au CEJ
CEJ: Circuit Élite Jeunes
TIJ: Trophée Inter-régional Jeune
RDJ: Rencontre Départementale Jeune
TDJ: Trophée Départemental Jeune
CDA: Championnat Départemental Adulte
CDJ:Championnat Départemental Jeune
ICDJ: InterClub Jeune
ICD: Interclub Adulte
ANS: Agence National du Sport
COSMOS: l’organisation patronale représentant l’ensemble des employeurs du sport.
CDOS: Comité Départementaux Olympiques et Sportifs
TDR: Tête De Réseau


